



国東市の発展のために

国東市議会議長 清 國 仁 士

新年明けましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、輝かしい新春を健やかに迎えのことと、心からお慶び申し上げますとともに、日頃より、市政発展のために多大なるご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

国東市議会の一年を振り返りますと、3月議会において議会改革の旗印である「議会基本条例」を制定しました。この条例は、議会及び議員の最高規範であり、議員一人ひとりの崇高な倫理感と使命感をもった議会活動の実践を宣言するものです。9月議会では、議員定数を22人から20人に改正しました。また10月からは議員報酬についても4%カットを行ってまいりました。厳しい財政状況のなか、私も議会も効率的な行政を実現するため自らが努力していかねばならないと考えています。また、本年4月には市議会選挙が行われます。国東市発展のため議員各位が一層研鑽に努め、市民の負託に応えてまいりたいと存じます。

さて、国東市が合併して9年目

平成26年

迎春



市民の皆様を第一に

国東市長 三 河 明 史

新年あけましておめでとうございます。皆様方には、清々しい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

わが国もアベノミクス効果から、経済面では明るい兆しが見え始めましたが、地方ではまだまだその効果もあまり実感できません。福島原発の放射能漏れ事故など、大きな課題を抱えたままでもあります。本年も激動の一年になるのかとは思いますが、気を引きしめて職責を全うしようという決意を新たにしています。

さて、国東市では現在、「新国東市総合計画」の策定準備を進めています。市の将来像として「悠久の歴史と賑わいの空間で織りなすハイブリット都市くにさき」を掲げ、福祉・安全・子育ての充実による「地元力」、出会い・移住・担い手促進による「定住力」、新産業・賑わい・観光創出による「新活力」をキーワードに、「人口増加都市くにさき」を目指します。

一方、本市では明るい兆しも見えてきました。まず、昨年5月30日に国東半島宇佐地域が「世界農業遺産」に登録されました。先人達が営々と作り上げてきた「ため池」と、しいたけを作り出すクヌギ林が、つなぐ循環型農業の仕組みが世界レベルで認められたのです。さつそく12月にソラシドエアの航空機に機体広告をし、日本国内へのPRを始めました。今回の決定を契機として、米や七島イや原木乾椎茸等のブランド化や観光面に大いに生



副議長 堀 國 一 仁																						
議長 清 國 仁 士																						
議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員
野田忠	伊田洋	馬場将	松本剛	木付親	秋國良	宮永英	一元政	堤安行	吉康二	森正津	溝部元	明石和	吉水久	唯有人	木田幸	大谷憲	丸小和	堀野宣	堀野康	堀野則	堀野士	
市役所																						
市長 三 河 明 史																						
副市長 川 野 幸 男																						
教育長 山 本 泰 光																						
ほか市役所職員一同																						
議会																						

かしていきたくないと考えています。また、国東産のオリーブが好評で、首都圏を中心に大きな反響を呼んでおり生産が追いつかない状況です。今後は作付面積を増やし、より洗練された製品の生産ができるように行政としてバックアップをしていきます。

懸案の「市役所新庁舎建設」については、平成28年3月末の完成を目指して作業を着々と進めてまいります。

市民生活に欠かせないインフラ整備では、国の交付金を活用した道路改良事業を計画的に進めており、全国的に課題となっている橋梁の老朽化対策については、平成24年度に橋梁長寿命化修繕計画を策定し、必要性の高い橋梁から順次修繕工事を実施しています。特に今年度は、道路や小路整備等の生活環境の整備に予算を投入したいと考えております。市民の安全・安心を守る拠点施設である「消防本部」の移転に向けても作業を進めており、完成は平成27年10月を予定しています。

大きなプロジェクトが目白押しですが、財政規律を守り、まずは何よりも市民の皆様のことを第一に考え、初心を忘れずに、今年も誠実に市政のかじ取りをしていきたいと思っております。

結びに、皆様方の今年一年のご健勝とご多幸を祈念するとともに、市政発展のため一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。年頭のごあいさついたします。